

おかやま し がいこくじん し じんかい ぎ だい き  
岡山市外国人市民会議（第3期）

ニュースレター No. 4

へんしゅう はっこう おかやま し し じんきょくこくさい か ねん がつはっこう  
編集・発行：岡山市市民局国際課 2012年8月発行

<http://www.city.okayama.jp/shimin/kokusai/index.html>

だい かいかい ぎ かいさい  
～第4回会議を開催しました～

かいさいにち ねん がつ にち にち ごごじ  
【開催日時】 2012年7月22日（日）午後2時から

ば しょ おかやま し きんろうしゃふくし かい たいいくしゅうかいしつ  
【場所】 岡山市勤労者福祉センター 5階 体育集会室

ない よう かいがい む じょうほうはっしん おかやま し みりょく  
【内容】 (1) 海外へ向けた情報発信（岡山市の魅力）について  
がいこくじんかんこうきゃく ゆうち  
(2) 外国人観光客の誘致について



かいぎ ようす  
会議の様子

おも いけん  
<主な意見>

かいがい む じょうほうはっしん おかやま し みりょく  
◎海外へ向けた情報発信（岡山市の魅力）について

- フェイスブック、ツイッターなどのSNS（ソーシャル・ネットワーク・サービス）を利用し、岡山のことをPRしてはどうか。中国ではどちらのサービスも使用禁止だが、新浪微博（シナウェイボー）というSNS（中国語のみ対応）の利用者数が3億人を超えており、岡山県はこのサービスを利用して行事予定や岡山県の概要などの情報発信を行っている。

がいこくじんかんこうきやく ゆうち  
◎外国人観光客の誘致について

- あら とうし かんこうち よさん めん かんが むずか すで  
新たに投資して観光地をつくることは予算の面から考 えても難 しいので、既にある  
しげん ゆうちょう かつよう  
資源を有効に活用するべき。
- かなざわ けんろくえん みと かいらくえん れんけい にほん さんだいめいえん こうらくえん せかい いさん とうろく  
金沢の兼六園や水戸の偕楽園と連携し、日本三大名園として後楽園の世界遺産登録を  
めざ おかやまし かんこう めだま ひつよう おも  
目指してはどうか。岡山市には観光の目玉が必要だと思 う。
- かんこうきやく たい こうらくえん おかやまじょう ほうもん もら ほ こうらくえん  
観光客 に対して後楽園と岡山城 をセットで訪問して貰うよう PR して欲しい。後楽園の  
ねんかんにゆうじょうしゃすう くら おかやまじょう ねんかんにゆうじょうしゃすう ほう すく こうらくえんがわ かんこう  
年間入場者 数に比べて、岡山城 の年間入場者数 の方が少ない。後楽園側には観光バ  
ちゅうしゃじょう りんせつ おかやまじょうがわ ちか おお ちゅうしゃじょう な こう  
ス駐車場 が隣接されているが、岡山城側 には近くに大きな駐車場 が無いため、後  
らくえん おかやまじょう しゅうゆう つな もんだい  
楽園から岡山城 への周遊 に繋げにくいという問題がある。
- きやくそう かんこうないよう くふう ひつよう わか ひとむ やす やど かぞくきやくむ いなか  
客層 ごとに観光内容を工夫する必要がある。若い人向けの安い宿や家族客向けの田舎  
ぐらしを盛り込んだ内容など。外国人には温泉が観光先として魅力的であり、ゴルフツ  
アーと温泉をセットにすれば富裕層の観光客が見込めると思 う。
- かんこく こうこ がくしゃ ちょうせんしき やまじろ き の じょう ちょうせんつうしんし かんけい うしまど かんしん  
韓国の考古学者は、朝鮮式 の山城である鬼ノ城 や、朝鮮 通信使関係で牛窓などに関心  
があるの で、吉備の王国シンポジウムを誘致してはどうか。

じかい かいぎないよう  
< 次回の会議内容 >

(1) ぼうさいたいさく さいがいし えんじ ぎょう  
防災対策・災害支援事業 について

(2) がいこくじんし みん たい ぼうさい さいがいたいさく か だい かいけつさく  
外国人市民に対する防災・災害対策の課題・解決策について

だい かいかいぎ かいさいにちじ  
■ 第5回会議開催日時について

ねん がつ にち にち ご じ  
2012年11月25日（日）午後2時から  
おかやまし やくしよ かい だいかいぎしつ  
岡山市役所7階 大会議室

といあわ  
■ 問合せ

じ む きょく おかやまししみんきょくこくさいか  
事務局：岡山市市民局国際課  
TEL 086-803-1112  
FAX 086-225-5408